

FGL-Fraktion, Anne Mühlhäußer, Paradiesstr. 8, 78462 Konstanz

An die
Stadt Konstanz
Herr Langensteiner-Schönborn
Herr Burchardt

Anne Mühlhäußer,
Gemeinderätin

Kontakt:
07531/17574
anne.muehlhaeusser@freenet.de

13.6.2023

Betr.: Begrünung Marktstätte

Sehr geehrter Herr Langensteiner-Schönborn,
sehr geehrter Herr Burchardt,

die FGL stellt den Antrag, die Stadt möge darlegen, an welchen Stellen auf der Marktstätte Bäume gepflanzt werden können, und bittet darum, den Leitungsplan der Marktstätte im nächsten TUA vorzustellen.

Sollten keine Bäume mit unterirdischen Wurzeln gepflanzt werden können, stellt die FGL den Antrag, dass analog zur Bepflanzung auf dem Augustinerplatz (Bäume in Hochbeeten) mindestens acht Bäume in Hochbeeten auf der Marktstätte gepflanzt werden. So kann einerseits das Mikroklima verbessert und andererseits eine höhere Aufenthaltsqualität geschaffen werden. Um die Beete könnte man wie auf dem Augustinerplatz Sitzgelegenheiten schaffen, die auf letzterem bestens angenommen werden.

Begründung:

Der Klimawandel schreitet schneller voran als prognostiziert. Die Städte sind angehalten, Klimawandelanpassungsmaßnahmen durchzuführen. Die Begrünung der Marktstätte ist eine überschaubare und vergleichsweise schnell realisierbare Maßnahme und könnte aus dem Klimafonds und einem entsprechenden Crowdfunding durch die Stelle „Klimafonds“ finanziert werden.

Wir bitten den Antrag noch vor der Sommerpause in den TUA zu bringen.

Mit freundlichen Grüßen,
Anne Mühlhäußer